



CIRCUITOS POR ESPAÑA MALAGA Y CAMINITO DEL REY

6 DÍAS / 5 NOCHES



• DÍA 1.- ORIGEN - HOTEL

Salida en tren con destino a la Costa del Sol. Recogida y traslado al hotel. Distribución de habitaciones y almuerzo (dependiendo de la hora de llegada del tren). Tarde libre. Cena y alojamiento.

DÍA 2.- MÁLAGA - LIBRE

Desayuno. Salida para visitar Málaga con quía local, una ciudad llena de tradiciones y curiosidades. Empezaremos por Gibralfaro donde tendremos las mejores vistas de la ciudad. Veremos desde la Calle Alcazabilla el teatro romano descubierto en 1951 y que forma parte de la Alcazaba. Pasaremos por la plaza de la Merced, una de las más bonitas de la ciudad y donde Picasso dió sus primeros pasos, los exteriores de la iglesia de Santiago donde fué bautizado y el exterior del museo Picasso una de las dos pinacotecas dedicadas al artista en su ciudad natal. Pasaremos por los exteriores de la catedral conocida cariñosamente como la manguita por la falta de una de sus torres, la plaza del Obispo y la famosa calle Larios que invita a pasear. Acabaremos visitando el mercado más importante y típico de Málaga El Mercado de Atarazanas donde se incluye una tapa de pescaíto y una consumición. Regreso al hotel para el almuerzo. Tarde libre o posibilidad de realizar una excursión opcional. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 3.- CAMINITO DEL REY - MARBELLA - PUERTO BANÚS

Desayuno. Salida a la hora indicada para visitar con guía local el Caminito del Rey (entrada incluida), una pasarela que recorre el paraje natural del desfiladero de los Gaitanes. Un recorrido por un paraje natural que empieza en Ardales y termina en Álora, un camino colgado en las paredes del desfiladero y a 100 metros sobre el río que parece nacido de un sueño. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar Marbella realizando una panorámica por la milla de oro. A continuación, daremos un paseo por su casco histórico destacando su entramado de

calles, empedradas y angostas que recorren el centro de la ciudad, visitaremos la Iglesia de la Encarnación (entrada incluida) construida sobre una antigua mezquita y donde veremos un bellísimo conjunto barroco en el altar mayor, la capilla de San Juan de dios y en la Plaza de los Naranjos el ayuntamiento y la casa del corregidor. De vuelta conoceremos la alameda y la inigualable Avenida del Mar con las diez esculturas de Dalí. Seguimos hasta Puerto Banús, tendremos tiempo para pasear por las calles viendo sus barcos, coches y tiendas del tercer puerto más caro de Europa. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

• DÍA 4.- RONDA - ALCALÁ DEL VALLE - SETENIL

Desayuno. Salida para visitar Ronda con quía local, la maravillosa ciudad del Tajo. Pasaremos por la calle La Bola, una de las más concurridas de la ciudad, los exteriores de la plaza de toros reconocida como una de las más antiguas y monumentales que existen. Llegamos al parque de la Alameda desde donde podremos disfrutar de las maravillosas vistas de la Hoya del Tajo. Pasearemos hasta el puente nuevo, símbolo y alma de la ciudad, el monumento más emblemático y de mayor belleza. Almuerzo en restaurante. Después visitaremos Alcalá del Valle con quía local, un pueblo que no olvida su origen árabe, visitaremos su convento (entrada incluida) declarado bien de interés cultural con la categoría de monumento y ubicado en un maravilloso balcón natural. Para terminar pasearemos por el casco urbano hasta la iglesia donde se encuentra la patrona. De camino haremos una breve parada en Setenil de las Bodegas donde veremos las casas construidas bajo un saliente de roca. Regreso al hotel, cena y alojamiento.





• DÍA 5.- LIBRE - FRIGILIANA - NERJA

Desayuno. Mañana libre o posibilidad de realizar una excursión opcional. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar Frigiliana, típico pueblo blanco, en un entorno rural y tranquilo, con sus casas pintadas de blanco y engalanadas de macetas. Pasaremos por su calle mayor que nos llevará a la iglesia San Antonio de Padua (entrada incluida). Seguimos hasta Nerja, uno de los pueblos más emblemáticos de Málaga, donde disfrutaremos del impresionante Balcón de Europa, un mirador con imponentes vistas al mar y a la Sierra Almijara. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

• DÍA 6.- HOTEL - ORIGEN

Desayuno. Salida a la hora indicada con dirección a la estación para coger el tren de vuelta. Almuerzo por cuenta del cliente. Fin de nuestros servicios.

//

EL PRECIO INCLUYE

- Tren en clase turista.
- · Alojamiento 5 noches en hotel 3*.
- Traslados estación de tren / hotel / estación de tren.
- · Autobús durante todo el circuito.
- · Guía acompañante desde origen.
- Guías locales y entradas a todos lugares y museos indicados.
- Pensión Completa y salida ultimo dia con desayuno.
- · Seguro de inclusión.



NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Entradas a monumentos, museos, etc., no indicadas.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".



HOTELES

MÁLAGA

Ilunion Miramar 3*

https://www.ilunionhotels.com/hotel-aparthotel-ilunion-miramar-en-malaga/

C. San Miguel, 1, 29640 Fuengirola, Málaga

Teléfono: 952 58 87 68







CONSULTE AQUÍ LAS EXCURSIONES ACTUALIZADAS

ASEGÚRESE DE CONTAR CON LOS ÚLTIMOS CAMBIOS



EXCURSIONES OPCIONALES



ESTEPONA

25€

Salida para visitar **Estepona**, situada en un enclave privilegiado. Pasaremos por el Barrio de la Villa, el cual conserva los monumentos más importantes de este pueblo, como la Plaza del Reloj, punto céntrico de la ciudad y custodiando el ayuntamiento, el mercado y la Iglesia de los Remedios.



MIJAS

25€

Salida para visitar Mijas, un enclave excepcional de casas blancas y calles pintorescas y curiosas, famosa por su tradicional Burros Taxi. Visitaremos la Ermita de la Virgen de la Peña (entrada incluida). También conoceremos un antiquo molino de harina aún en funcionamiento. Un poco más arriba, pasearemos por los jardines que decoraban la antiqua alcazaba y visitaremos la Iglesia de la Inmaculada (entrada incluida)